

Schöner Erfolg in Augsburg

Geschrieben von: uli hertkorn

Montag, den 04. August 2014 um 19:01 Uhr

Unsere 4 * 100 Meter-Staffel der Juniorinnen erreichte am Wochenende in Augsburg in 46,93 Sekunden mit fast einer Sekunde Vorsprung vor Tübingen bei den Süddeutschen Meisterschaften den ersten Platz und wurde damit **Süddeutsche Meister**. Die Staffel lief in der Besetzung **Ellen**

Auch, Franziska Wachtel, Natalie Keil

und

Vera Schuldis

.

Weiter kamen **Fabian Reisch** im Dreisprung der Männer mit 13,79 Metern auf Platz vier. Beim 100-Meter-Sprint lief Ellen Auch bis in den Endlauf und konnte dort mit 12,29 Sekunden bei den U23 den sechsten Platz erreichen. Außerdem ging Natalie Keil bei den 200 Meter an dem Start und kam in ihrem Zeitvorlauf in 25,26 Sekunden als dritte ins Ziel. Herzliche Gratulation an alle!